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XV LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 71 DEL 07/04/2020 

 

MARQUIS Pierluigi (Presidente) (Presente) 

BAROCCO Giovanni (Vicepresidente) (Presente) 

LAVEVAZ Erik (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

COGNETTA Roberto  (Presente) 

DAUDRY Jean-Claude  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

 

 

 Partecipano alla riunione, collegati via Skype, i Consiglieri BERTIN, DISTORT, 

FAVRE, GERANDIN, LUBOZ, LUCIANAZ, MANFRIN, MARZI, MINELLI, 

MORELLI, NASSO, NOGARA, PULZ, RINI, RUSSO, SPELGATTI, TRIONE e 

VESAN. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Ezio MONTROSSET. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:35, in via telematica, per l’esame del seguente 

ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Proposta di atto amministrativo: "Esame di deliberazione di approvazione delle 

disposizioni in materia di sostegno all’accesso alle abitazioni in locazione ai sensi 

dell’art. 6 della l.r. 25.03.2020, n. 4. "Esame in sede consultiva". 

*     *     * 

Il Presidente MARQUIS, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da mail del 6 

aprile 2020. 

 

 Alle ore 9.35 il Presidente della Regione, Renzo TESTOLIN, si collega via Skype. 
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 Il Presidente MARQUIS introduce l’argomento ricordando che la Commissione 

deve esprimere un parere ai sensi dell’articolo 6 della legge regionale 4/2020. 

 

Il Presidente TESTOLIN riferisce che la delibera prevede uno stanziamento di 4 

milioni di euro e fissa i parametri per l’erogazione dei contributi. 

Fa presente che si è cercato di introdurre degli elementi di sburocratizzazione, 

procede all’illustrazione dell’atto evidenziando i requisiti richiesti per ottenere l’accesso 

agli aiuti previsti e precisa, inoltre, che per quest’anno le domande potranno essere 

presentate dal 1 maggio 2020 e che il periodo finanziabile decorre retroattivamente dal 1° 

settembre 2019. 

Ipotizza che gli aventi diritto dovrebbero essere circa 2500 e che i primi pagamenti 

potrebbero essere effettuati dopo 20 giorni dalla presentazione delle istanze. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI riferisce di aver trasmesso delle osservazioni, come 

gruppo Lega Vda, riguardanti una variazione apportata all’allegato 1 e, specificatamente, 

per i cittadini di Stati non appartenenti all’Unione Europea, al permesso di soggiorno UE 

per soggiornanti di lungo periodo, ai sensi, appunto, del D.Lgs. 286 del ’98, e alla 

dimostrazione dei requisiti. 

 Reputa opportuno che per tutti i soggetti richiedenti debbano essere richiesti gli 

stessi requisiti. 

 

 Il Presidente TESTOLIN chiede dei chiarimenti rispetto ad alcuni aspetti 

procedurali. 

 

 Il Presidente MARQUIS fornisce le precisazioni richieste. 

 

 La Consigliera PULZ esprime il proprio apprezzamento per la predisposizione della 

deliberazione in oggetto; ritiene, tuttavia, che si debbano ulteriormente semplificare le 

procedure applicando l’ISEE per tutti i richiedenti.  

 Ricorda a tale proposito che è stato presentato un ricorso dall’A.S.G.I., 

l’Associazione Studi Giuridici sull’Immigrazione, che è tuttora in attesa di giudizio. 

 

 Il Consigliere BAROCCO fa rilevare che la deliberazione non presenta elementi di 

semplificazione e cita, ad esempio, il fatto che in questo periodo emergenziale le domande 

debbano essere presentate direttamente negli uffici competenti. 

 Ritiene che l’attuale emergenza sanitaria debba essere propulsiva per attivare delle 

misure di semplificazione burocratica. 

 

 Il Consigliere MANFRIN sostiene la proposta presentata dal proprio gruppo e ne 

spiega le ragioni, evidenziando inoltre che la deliberazione non introduce degli elementi di 

semplificazione. 

 Fa rilevare la questione delle tempistiche che non consentono di fornire delle 

risposte agli utenti nell’immediato. 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

3 

2ème  COMMISSION AFFAIRES GÉNÉRALES /  SECONDA COMMISSIONE AFFARI GENERALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526153 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

 

Il Presidente TESTOLIN precisa, relativamente alla questione delle tempistiche, 

che le stesse sono state concordate con gli uffici. 

Ribadisce che l’ISEE ė utile per definire le possibilità di accesso ai benefici previsti 

ed evidenzia la difficoltà ad individuare dei parametri alternativi. 

Riferisce che la Giunta regionale è disponibile a valutare le osservazioni che 

saranno formulate dalla Commissione. 

 

* * * 

 Alle ore 10.00 il Presidente TESTOLIN termina il collegamento. 

* * * 

 

 Il Consigliere MANFRIN esprime le proprie perplessità in merito a quanto espresso 

dal Presidente Testolin. 

 

 Il Presidente MARQUIS ritiene che la discussione debba incentrarsi su due aspetti: 

i requisiti soggettivi per l’accesso ai benefici e la questione di carattere procedurale. 

 Esprime i propri dubbi sulle tempistiche di erogazione previste nell’atto in 

discussione e sottolinea la mancata sburocratizzazione delle procedure che dovevano 

obbligatoriamente essere introdotte in questo periodo emergenziale. 

 

 Il Consigliere BAROCCO evidenzia che nella predisposizione dell’atto non è stata 

posta nessuna attenzione alla semplificazione e alla sburocratizzazione. 

 

 La Consigliera MINELLI concorda sul fatto che occorra individuare una modalità 

di erogazione maggiormente semplificata. 

 Esprime la propria contrarietà in merito alle osservazioni proposte dal gruppo della 

Lega Vda. 

 

 Il Consigliere GERANDIN concorda con quanto espresso dal Presidente 

MARQUIS rispetto alla necessità di ridurre le tempistiche di erogazione degli aiuti. 

 Ipotizza la possibilità che in alcuni casi si prenda in considerazione esclusivamente 

l’autocertificazione. 

 

Il Consigliere MANFRIN ribadisce che le tempistiche, per intervenire a supporto 

delle famiglie in questo momento, sono assolutamente inadeguate ed invita a considerare 

anche le disponibilità economiche che non consentono di aprire il bando 

indiscriminatamente. 

 

 La Consigliera PULZ  dissente da quanto espresso dal Consigliere MANFRIN. 

 

 Il Consigliere DAUDRY sottolinea l’importanza di adottare delle misure di 

semplificazione. 
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 La Presidente RINI invita i Consiglieri a visionare la legge adottata dal Friuli 

Venezia Giulia, in materia di semplificazione. 

 

Segue una breve discussione relativamente agli aspetti procedurali inerenti 

all’espressione del parere.  

  

 Il Presidente MARQUIS chiede ai Commissari di esprimersi sull’osservazione 

riguardante la semplificazione. 

 

 La Commissione concorda all’unanimità. 

 

 Il Presidente MARQUIS pone in votazione la proposta presentata dalla Lega Vda. 

 

 La Commissione, a maggioranza, (favorevoli: 1 astenuti: 6), non recepisce la 

suindicata proposta. 

 

 Il Presidente MARQUIS pone in votazione il provvedimento nel suo complesso, in 

funzione anche di quanto votato in precedenza. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI comunica il proprio voto di astensione esprimendo le 

motivazioni. 

 

 Il Consigliere COGNETTA esprime il proprio voto contrario ritenendo che l’atto in 

oggetto non risolva alcun problema. 

 

Esito della votazione: 

Favorevoli: 3; 

Contrari: 1; 

Astenuti: 3. 

 

La Commissione prende atto che il parere risulta non essere espresso. 

 

Segue una discussione nella quale vengono dibattute le conseguenze derivanti dalla 

mancata espressione del parere, alla conclusione della quale la Commissione decide di 

procedere ad una seconda votazione.  

 

Esito della votazione: 

Favorevoli: 2 

Contrari: 4; 

Astenuti: 1. 
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La Commissione esprime, a maggioranza, parere contrario sulla proposta di atto 

amministrativo in discussione. 

 

 

 

 

Il Presidente MARQUIS chiude la seduta alle ore 10.50. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente Processo Verbale: 11/05/2020 
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